

## Premiación Concurso Nacional de Orquestas I Semestre de 2022

### **Bogotá, 10 de junio de 2022. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario-INPEC-**

Los jurados Iván Sánchez Vásquez vocalista del grupo de música tropical 'Iván y sus "Bam Band"', el actor Orlando Liñán y el humorista Guillermo Díaz Salamanca ya eligieron un ganador del Concurso Nacional de Orquestas.

La premiación y el nombre del ganador se conocerá en la mañana de hoy en el Complejo Carcelario y Penitenciario con Alta Media y Mínima Seguridad de Bogotá, "La Picota" donde se efectuará el reconocimiento.

La gran final fue disputada por los finalistas de la Regional Central: Son Sabor del Complejo Carcelario y Penitenciario con Alta Media y Mínima Seguridad de Bogotá, "La Picota".

Regional Norte: Música Libre de Cárcel y Penitenciaria con Alta y Media Seguridad de Valledupar "La Tramacúa".

Regional Noroeste: Son de Bello del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Medellín. y

Regional Occidental: Son de las Palmas de la Cárcel y Penitenciaria con Alta y Media Seguridad de Palmira.

Regional Oriente: Orquesta la 36 de la Cárcel y Penitenciaria de Media Seguridad de Bucaramanga.

Regional Viejo Caldas: Grupo musical Renacer del Complejo Carcelario y Penitenciario con Alta y Media Seguridad de Ibagué "Picaleña".

El Concurso fue liderado por la Dirección de Atención y Tratamiento – Subdirección de Educación – Grupo de Cultura, Deporte y Recreación que busca mediante este tipo de actividades rescatar la capacidad vocal y de composición de las personas privadas de la libertad en su proceso de resocialización.

El INPEC agradece al jurado calificador por su valioso aporte en el proceso de dignificación de los penados.

**Oficina Asesora de Comunicaciones  
-INPEC-**